
ПРОТОКОЛ  № 4 

заседания Общественного Совета Администрации 

Маловишерского муниципального района 

09.11.2023 в 10.00 

г. Малая Вишера 

 

Председатель заседания – Селезнева Елена Геннадьевна 

Приглашены на заседание: 

 

 

Малышева  

Виктория Владимировна 

заместитель председателя комитета по управлению 

имуществом Администрации муниципального района 

Журавлева Лариса Николаевна заведующая отделом градостроительства и дорожного 

хозяйства Администрации муниципального района 

Лазаренко Лариса Анатольевна заведующая отделом городского хозяйства 

Администрации муниципального района 

Ольховик Юлия Юрьевна заведующая отделом коммунально-энергетического 

комплекса, транспорта и связи Администрации 

муниципального района 

Цейтер Ольга Анатольевна председатель комитета организационной и кадровой 

работы Администрации муниципального района 

 

Повестка дня 
1. Выбор автомобильных дорог общего пользования местного значения 

муниципального района для реализации приоритетного проекта «Дорога к дому» в 2024 

году; 

2. О проведении общественной экспертизы проекта постановления Администрации 

муниципального района «Об утверждении программы профилактики рисков причинения 

вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального 

контроля на автомобильном транспорте, городском наземном электрическом транспорте и 

в дорожном хозяйстве Маловишерского  муниципального района на 2024 год»; 

3. О проведении общественной экспертизы проекта постановления Администрации 

муниципального района «Об утверждении программы профилактики рисков причинения 

вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального 

контроля за исполнением единой теплоснабжающей организацией обязательств по 

строительству, реконструкции и (или) модернизации объектов теплоснабжения на 

территории Маловишерского городского поселения, Веребьинского сельского поселения, 

Бургинского сельского поселения на 2024 год»; 

4. О проведении общественной экспертизы проекта постановления Администрации 

муниципального района «Об утверждении программы профилактики рисков причинения 

вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального 

жилищного контроля на территории Маловишерского городского поселения, Бургинского 

сельского поселения, Веребьинского сельского поселения на 2024 год»; 

5. О проведении общественной экспертизы проекта постановления Администрации 

муниципального района «Об утверждении программы профилактики рисков причинения 

вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального 

контроля в сфере благоустройства  Маловишерского городского поселения на 2024 год»; 

Присутствовали:  

члены Общественного Совета 

Администрации Маловишерского 

муниципального района 

Егорова Светлана Анатольевна 

Ефимова Любовь Анатольевна 

Михайлова Галина Федоровна 

Петров Валерий Юрьевич 

Соловьева Ольга Григорьевна 

 



 
 

6. О проведении общественной экспертизы проекта постановления Администрации 

муниципального района «Об утверждении программы профилактики рисков причинения 

вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального 

контроля на автомобильном транспорте, городском наземном электрическом транспорте и 

в дорожном хозяйстве Маловишерского  городского поселения на 2024 год»; 

7. О проведении общественной экспертизы проекта постановления Администрации 

муниципального района «Об утверждении программы профилактики рисков причинения 

вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении муниципального 

земельного контроля в границах Маловишерского городского поселения, Бургинского 

сельского поселения, Веребьинского сельского поселения на 2024 год»; 

 

1. Слушали:   
 На сегодняшний день в районе  57 автомобильных дорог общего пользования 

местного значения муниципального района, протяженность которых составляет  - 132 км. 

и 15 мостов.  

 Все дороги относятся к пятой категории. Грунтовое покрытие имеют 125,5 км., 

асфальтировано 2,064 км., 65,8 км. являются полностью не проезжими для легкового 

автомобильного транспорта и никогда не ремонтировались (требуют капитального 

ремонта). 

 В 2024 году планируемый размер дорожного фонда Маловишерского 

муниципального района составит  9659,8  тыс.руб,  из них акцизы 5459,8 тыс.руб., 

субсидии из дорожного фонда Новгородской области 4200 тыс.руб. Данный объем средств 

не позволяет даже качественно содержать все дороги, не говоря об их ремонте и переводе 

в щебеночное покрытие, для круглогодичного использования.  

По условиям регионального проекта «Дорога к дому» не менее половины средств 

субсидии из дорожного фонда Новгородской области (2100 тыс.руб) должны быть 

потрачены в рамках этого проекта.   

С целью выявления общественного мнения были проведены опросы по выбору 

автомобильной дороги района, которая примет участие в проекте в следующем году: 

в официальной группе  Администрации муниципального района в социальной сети 

«ВКонтакте» https://vk.com/mvadm?w=wall-170146475_17210. В указанном опросе 

приняло участие 611 человек.  

на едином портале госуслуг платформы обратной связи (ПОС) в информационно-

телекоммуникационной сети «Интернет» https://pos.gosuslugi.ru/lkp/polls/385699/. В опросе 

приняло участие 7 человек. 
№ 
п/п 

Наименование автомобильных дорог Количество 
проголосовавших, 

чел. 

Процент 
проголосовавших, 

% 
1 Подъезд к д. Большое Лановщино 

326 52,8 

2 Съезд от трассы Бурга - Дворищи до 
Жарово 

186 30,1 

3 Подъезд к д. Нижние Гоголицы 
61 9,9 

4 Мстинский Мост - Никольское 
2 0,3 

5 Подъезд к д. Каменка от областной 
дороги 

2 0,3 

6 Голышино - Большое Пехово 
1 0,2 

7 Гарь – Захожка 
2 0,3 

 Иные дороги (не относящиеся к теме 
опроса) 

10 6,1 

 Итого 
 100 

https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fpos.gosuslugi.ru%2Flkp%2Fpolls%2F385699%2F&post=-170146475_17210&cc_key=


 
 

 По условиям регионального проекта «Дорога к дому» общественная комиссия 

должна определить дороги, которые будут выбраны для участия в проекте в 2024 году.  

 Автодорога «Подъезд к д. Большое Лановщино» востребована, по ней проходит 

маршрут школьного автобуса. Мост на данной дороге также требуют ремонта. В этом 

году нами разрабатывается проектная документация на его ремонт. Предварительная 

стоимость ремонта составляет 2100 тыс.руб., что соответствует условиям проекта.  

Докладчик: Журавлева Лариса Николаевна, заведующая отделом 

градостроительства и дорожного хозяйства Администрации муниципального района 

 Решили: Рекомендовать Администрации муниципального района, МКУ «Служба 

заказчика» отремонтировать в рамках реализации приоритетного проекта «Дорога к дому» 

в 2024 году дорогу дорогу «Подъезд к д. Большое Лановщино». 

Результаты голосования: 
«за»  6  чел., «против»  0  чел., «воздержались»  0  чел.  

  

2. Слушали: О проведении общественной экспертизы проекта постановления 

Администрации муниципального района «Об утверждении программы профилактики 

рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении 

муниципального контроля на автомобильном транспорте, городском наземном 

электрическом транспорте и в дорожном хозяйстве Маловишерского  муниципального 

района на 2024 год»; 

Докладчик: Журавлева Лариса Николаевна, заведующая отделом 

градостроительства и дорожного хозяйства Администрации муниципального района 

 Решили: Рекомендовать принять предложенный проект постановления 

Администрации Маловишерского муниципального района. 

 Результаты голосования: 
«за»  6  чел., «против»  0  чел., «воздержались»  0  чел.  

 
 3. Слушали: О проведении общественной экспертизы проекта постановления 

Администрации муниципального района «Об утверждении программы профилактики 

рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении 

муниципального контроля муниципального контроля за исполнением единой 

теплоснабжающей организацией обязательств по строительству, реконструкции и (или) 

модернизации объектов теплоснабжения на территории Маловишерского городского 

поселения, Веребьинского сельского поселения, Бургинского сельского поселения на 2024 

год»; 

Докладчик: Ольховик Юлия Юрьевна, заведующая отделом коммунально-

энергетического комплекса, транспорта и связи Администрации муниципального района 

 Решили: Рекомендовать принять предложенный проект постановления 

Администрации Маловишерского муниципального района. 

 Результаты голосования: 
«за»  6 чел., «против»  0  чел., «воздержались»  0  чел.  

 

 4. Слушали: О проведении общественной экспертизы проекта постановления 

Администрации муниципального района «Об утверждении программы профилактики 

рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям в сфере 

муниципального жилищного контроля на территории территории  Маловишерского 

городского поселения, Бургинского сельского поселения, Веребьинского сельского 

поселения на 2024 год»; 

Докладчик: Ольховик Юлия Юрьевна, заведующая отделом коммунально-

энергетического комплекса, транспорта и связи Администрации муниципального района 

 Решили: Рекомендовать принять предложенный проект постановления 

Администрации Маловишерского муниципального района. 

 Результаты голосования: 



 
 

«за»  6  чел., «против»  0  чел., «воздержались»  0  чел.  

 

 5. Слушали: О проведении общественной экспертизы проекта постановления 

Администрации муниципального района «Об утверждении программы профилактики 

рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении 

муниципального контроля в сфере благоустройства  Маловишерского городского 

поселения на 2024 год»; 

Докладчик: Лазаренко Лариса Анатольевна, заведующая отделом городского 

хозяйства Администрации муниципального района 

Решили: Рекомендовать принять предложенный проект постановления 

Администрации Маловишерского муниципального района. 

 Результаты голосования: 

«за»   6 чел., «против»  0  чел., «воздержались»  0  чел.  

 

 6. Слушали: О проведении общественной экспертизы проекта постановления 

Администрации муниципального района «Об утверждении программы профилактики 

рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям при осуществлении 

муниципального контроля на автомобильном транспорте, городском наземном 

электрическом транспорте и в дорожном хозяйстве Маловишерского  городского 

поселения на 2024 год»; 

Докладчик: Лазаренко Лариса Анатольевна, заведующая отделом городского 

хозяйства Администрации муниципального района 

 Решили: Рекомендовать принять предложенный проект постановления 

Администрации Маловишерского муниципального района. 

 Результаты голосования: 
«за»  6  чел., «против»  0  чел., «воздержались»  0  чел.  

 

 7.Слушали: О проведении общественной экспертизы проекта постановления 

Администрации муниципального района «Об утверждении программы профилактики 

рисков причинения вреда (ущерба) охраняемым законом ценностям по муниципальному 

земельному контролю в границах Маловишерского городского поселения, Бургинского 

сельского поселения, Веребьинского сельского поселения на 2024 год»; 

Докладчик: Малышева Виктория Владимировна, заместитель председателя 

комитета по управлению имуществом Администрации муниципального района 

 Решили: Рекомендовать принять предложенный проект постановления 

Администрации Маловишерского муниципального района. 

 Результаты голосования: 

«за»  6  чел., «против»  0  чел., «воздержались»  0  чел.  

 

 

Председатель    Е.Г. Селезнева

 


